



© dak

# 旭だより



発行:三好丘旭行政区長 編集:旭行政区広報部 令和6年9月1日号

## 【区長からのメッセージ】

### ◇通学路の歩行マナーについて

通学路を変更してから5か月がたち、子どもたちも新通学路に慣れ、歩き方のマナーも随分よくなってきたものと思います。

行政区としても、児童登下校時の見守り活動を今後も続け、**通学路の安全を確保**したうえ、一般の通行者の迷惑にならないように引き続き**歩き方のマナーの向上**を目指してまいります。

保護者の方にも、この活動にご協力をお願いいたします。

このたび、通学路の歩き方について、右のとおり「**新三河タイムズ**」に記事が掲載されました。右の記事をご覧ください。

### ◇「市スポーツ祭」について

10月13日(日)に三好公園でスポーツ祭が開催されますので、その**選手の募集**を行いました。

その結果、どの種目も**選手の定数に達する応募がなかった**ため、旭行政区は**今回の参加を見送ること**としました。

なお、同日の午後に行われます「**スポーツ体験教室**」は、**個人で直接市に申し込むもの**なので、積極的にご応募ください。

元中日ドラゴンズの川上憲伸投手も来ますよ!

### ◇長寿のお祝いと出産祝い

☆75歳以上の方には、9月中に**敬老記念品**を各組の組長がお届けする予定です。

なお、申し込みされた記念品で「**長崎堂カステラ**」と「**亀田製菓あられ**」が最も多く50件ずつでした。

☆今年度に満88歳になられた(なられる)7名の方には、9月中に**米寿のお祝い**を区長がご自宅にお届けいたします。

☆今年度に**赤ちゃん**が産まれた世帯に**出産祝い**をお渡しいたします。

今年、すでに**2人の赤ちゃん**が誕生されました。おめでとうございます♪

区長 宮嶋 總三郎



**登下校する児童へ  
独自マナーを設定**  
三好丘旭行政区  
みよし市の三好丘旭行政区(宮嶋総三郎区長)が、登下校する児童の見守り活動に力を入れていく。同行政区から三好丘小学校へ通う子どもたちの通学路の一部が今年4月から変更されたのに伴い始めた取り組みで、区

民が一丸となって「歩行マナー」の徹底を呼びかけている。写真。同行政区で暮らす児童190人は、主に自転車歩行者専用遊歩道「アートの小径」を歩いて同小へ通う。宮嶋区長によると、住宅地の中に整備された同遊歩道は、三好ヶ丘駅へ向かう自転車と通学中の児童との接触事故が危惧される状況という。そこで同行政区では、登下校中の児童を対象にした「歩行マナー」を区独自で設定。登校時は遊歩道の左側を、下校時は右側を歩くよう行政区便りなども通じて発信した。さらにマナーを児童に浸透させるための立哨活動

呼びかけを続けている。宮嶋区長は「何年かかろうとも子どもたちに歩行マナーが根付くまで活動を続けていくことが大切。負担にならない範囲で区民にも協力をお願いしていきたい」と話している。【九郎田宏之】

赤ちゃん誕生  
おめでとう

## 【8月の行事】

### 「第30回三好いいじゃん祭り」

8月17日(土)に第30回となる記念すべき「三好いいじゃん祭り」が開催されました。今年では34チームというこれまでに最も多くのチームが参加し、大変盛り上がりました。三好丘旭行政区からは「旭ファイターズ」として参加しました。日頃の練習の成果もあり、見事8年ぶりに「観光協会賞」を受賞いたしました。出場の皆さん、おめでとうございます！

Tシャツやハッピーを思い思いに飾りつけし、とても素敵です！



旭行政区の踊り手 全員集合！



踊り開始です じゃんだらりーん♪



すぐ後ろには給水部隊が控え、踊り手たちを見守ります。



表彰式 「観光協会賞」を受賞しました！

## 【花植え愛好会だより】

今年は梅雨明けから1か月も猛暑日が続いた異常な暑さでしたね。雨が降らないので、毎日水やりを追われましたが、ポットの花たちが元気に咲いて癒してくれました。

特にミニヒマワリの鮮やかな黄色が、この暑さで滅入った気分を吹き飛ばしてくれるように感じます。

「花植え愛好会」では、私たちと一緒に楽しみながらお花を育ててくださるメンバーを募集中です。

ご参加いただける方は氏名・住所・電話番号を集会所へご連絡していただくか、旭行政区ホームページの「お問合せフォーム」から必要事項を記入の上、ご連絡をお願いいたします。

三好丘旭集会所 0561-36-0566

[myooka-a@hm7.aitai.ne.jp](mailto:myooka-a@hm7.aitai.ne.jp)



## 【児童厚生員だより】

9月16日(月)は敬老の日です。

おじいちゃん、おばあちゃんへ心のこもった手作り

9月カレンダー(×の日は休館日です)

プレゼントを贈り、日ごろの感謝をしましょう。

今回は、「マスキングテープストラップ」を作ります。

都合の良い日にお友達をさそって作りに来てください。

日にち：9/5(木)～9/13(金)

時間：14時30分～16時00分

場所：旭集会所

対象：小学生

持ち物：作ったプレゼントを入れる袋



月	火	水	木	金	土	日
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30						

### ◇夏休みの行事の様子

7/29(月)に、「グラスデコ」という夏休み工作をしました。

子ども達は恐竜やスイーツの形をえらんで、グラスデコをしました。

色合いもカラフルで、すてきな作品ができあがりました。



### ◇集会所利用にあたってのお願い

- ・自分や家族の体調が悪い時は、集会所の利用を控えましょう。
- ・混雑時は、人数制限や時間制限をさせていただく場合があります。
- ・集中豪雨や突然の雷雨など荒天時や、子どもだけでの移動が危険な場合は保護者の送迎を、お願いします。
- ・タオルとお茶やお水の入った水筒を持たせて下さい。
- ・行事で撮影された写真が、市の広報や行政区の旭だよりなどに掲載される場合があります。不都合な場合は、ご連絡ください。
- ・未就学児は保護者同伴で、ご利用ください。保護者の目の届く範囲でお願いします。
- ・台風の季節です。暴風雨警報発令時は、集会所は「閉館」となります。

#### ★保護者の皆様へのお願い

三好丘旭集会所を利用するには、緊急連絡先の提出が必要です。

集会所を利用するお子様で、緊急連絡先を提出されていないご家庭は、三好丘旭集会所まで提出をお願いします。提出用紙は、三好丘旭集会所にあります。

緊急連絡先を提出されていない場合は、集会所の利用ができません。

# 【いきいきクラブ】

旭いきいきクラブ会長 永田猛史

猛暑が続いた8月にもかかわらず、元気に行事を行うことができました。

## ◇8月の行事

- ・8月 7日(水) サマスク(三好ヶ丘小学校 生徒行事)協賛・・・ポッチャ交流ゲーム
- ・8月 17日(土) みよしいいじゃん祭り・・・旭いきいき女性連
- ・8月 21日(水) みよし市ボランティア連絡協議会事業記念「講演会」
- ・8月 29日(金) 愛知県老人会福祉大会・・・旭いきいきクラブ 優良クラブ表彰

## ◇9月の行事予定

- ・9月 4日(水) 秋の県外バス旅行 越前国一之宮気比神社へ
- ・9月 5日(木) 旭いきいきクラブ 9月定例会
- ・9月 6日(金) いきいきクラブみよし連合会 囲碁大会 福祉センター
- ・9月 13日(金) いきいきクラブみよし連合会 ボウリング大会 美登里ボウル
- ・9月 19日(木) 全国一斉 社会奉仕の日 旭の家周辺
- ・10月 20日(日) 旭カップ争奪 ポッチャ・輪投げ大会 旭の家

## ◇シニア川柳

「シニア川柳」に老いを笑い飛ばす作品が掲載されていましたので、ご紹介します。

ランチ食べ シメに薬を 皆で飲む  
にわか雨 杖を抱えて 走り出す  
同じギャグ 何度も笑う キミが好き  
若作り しても話題はみな昭和  
名が出ない(あれ) (これ) (それ) で用を足す  
日帰りで 行って見たいな 天国へ  
三時間 待って病名 『加齢』です  
目覚ましの ベルはまだかと 起きて待つ  
起きたけど 寝るまで特に 用もなし  
改札を 通れず よく見りゃ 診察券  
万歩計 半分以上 探し物  
この頃は 話しも入れ歯も かみ合わず  
いい夫婦 今じゃどうでも いい夫婦  
マイケルの 真似を発作と 間違われ  
探し物 やっと探して 置き忘れ  
LED 使い切るまで ない寿命  
クラス会 食後は薬の 説明会  
立ち上がり 用事忘れて また座る  
無農薬 こだわりながら 薬漬  
妖精と 呼ばれた妻が 妖怪に  
眼薬を 差すのになぜか 口を開け



三好丘旭行政区ホームページ  
<https://miyoshigaoka-asahi.jp>

三好丘旭行政区

旭集会所 TEL: 0561-36-0566

